

Guadalajara, Jalisco, 6 de diciembre de 2013

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita a la

CONFERENCIA DE PRENSA

**el lunes 9 de diciembre, a las 11:30 horas,
en las instalaciones de la CEDHJ
(Pedro Moreno 1616, colonia Americana)
que ofrecerá el presidente de la institución,**

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián

para dar a conocer

la Recomendación 42/13

dirigida al presidente municipal de Ixtlahuacán de los Membrillos,
por violación de los derechos a la libertad de manifestación de las ideas
y a la libertad de reunión

y la

Recomendación 43/13

dirigida al presidente municipal de Guadalajara, por violación de los derechos a la vida, la
integridad y seguridad personal y el derecho de posesión.

Atentamente

Dirección de Comunicación Social

-o0o-